
令和元年５月　第５回南部町教育委員会　議事録

開催日時 令和元年５月１７日（金）

午後１時３０分～午後３時１４分

開催場所　 南部町役場天萬庁舎　２階会議室

出席者 福田教育長・井上委員・板委員・瀬田委員・畠委員

説明員 安達教育次長、角田人権・社会教育課長、水嶋総務・学校教育課長

書記 大塚課長補佐

欠席委員 なし

【開会　午後１時３０分】

【２．挨拶】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件の決定】

　５．議事Ⅱ　９．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

課長 議案第２２号「平成３１年度（令和元年度）学校給食費の決定」について

　会議案Ｐ５-８の説明。

委員 食材の価格変動があった場合、どう対応するのか。

課長 １食あたりの単価を見込み設定している。変動があった場合、全体の食材で調整し、

保護者負担は増やさない。

教育長 どうしても価格変動に対応できない状況になれば、補正を組んで対応する必要がある。

教育長 議案第２２号「平成３１年度（令和元年度）学校給食費の決定」について、異議はないか。

全委員 異議なし。

教育長 議案第２２号「平成３１年度（令和元年度）学校給食費の決定」について、承認とする。

【６．専決処分Ⅰ】

なし

【７．専決処分Ⅱ】

なし

【８．報告Ⅰ】

教育長 ①月例報告

   会議案P２の行事日程表の説明

次長 ②事務局関係

　○複合施設整備について

　別冊資料のとおり

今後の動きは随時報告する。カフェの公募は引き続き企画政策課で実施中。実施設計に

向け検討委員会を７月中に実施。６月補正予算で、検討委員会謝金、建築申請手数料、

解体前アスベスト含有調査委託料を計上している。

【１．互礼・開会】
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委員 図書館はいつから閉館するのか。

課長 来年度まで開館し、臨時休館をなるべく短くするよう予定している。

委員 図書館部分の設計はおおむね決定しているのか。

課長 現段階では基本設計が終了しており、今後実施設計を行う。

委員 倉庫が少ないのではないか。和室に倉庫はあるか。

課長 西伯小学校敷地内に倉庫を建設予定。

教育長 床面積しか決まっていないので、今後中身を検討することとなる。

委員 古い図書の管理はどうしているか。

課長 閉架書庫で管理している。

委員 駐車場の数が心配。イベント利用などで不足しないか。進入路が１か所予定されているが、

改善できないか。車の逆走がないようなルールづくりが必要。交差点そばの進入出口でも

スムーズに出入りできるようにしてほしい。

課長 ③総務・学校教育課関係

　○平成３１年度（令和元年度）小中学校学年別児童生徒数について

　別添資料（P.1)のとおり

　○各校グランドデザインとマニフェストについて

　別冊資料のとおり

　○平成３１年度（令和元年度）南部町立中学校部活動の方針について

　別添資料（P.2-4)のとおり

委員 グランドデザイン・マニフェストの西伯小の教職員の姿の１つ目が上から目線に感じ、わかり

にくく、気になった。

委員 数値目標がわかっていいが、教師と生徒の回答の乖離について、どう考えるべきか。今後、

どう展開していき、教育委員会から指導するべきことはないのか。

課長 子どもと教職員の目線が揃うような工夫は必要である。

委員 「将来の目標」などの乖離はどうするのか考えてほしいし、マニフェストにも活かしてほしい。

委員 グランドデザインは入っていきやすく、わかりやすいが、「よばれたら返事をします」は中学生

の内容か？とも思う。次年度は違う目標が上がるといい。

委員 ５校の中で、コミュニティ・スクールについて触れているのは会見小だけだった。

教職員のあり方だけでなく、地域のあり方も各学校の意識としてあるはずだが、町としてCSを

推進しているのに載ってこないのは残念である。

委員 会見第二小の地域との交流で、アンケートの中に「地域との交流が嫌」という子どもがいた。

そういう子どもにも配慮してほしい。地域交流を好きになってほしいが無理強いしたくない。

委員 部活動の無登録者は不登校という捉えで良いか。

委員 部活動は必ず登録する必要があるのか。

課長 南部町では学校活動の一環としているため、登録するようにしている。

教育長 PDCAをまわしきれていない。来年度に向けて、グランドデザイン・マニフェストなど

体系的に見直しをしていく。部活動は全員参加が原則。子どもの意識を上げることが重要。

課長 ④人権・社会教育課関係

　○平成３１年度（令和元年度）人権・社会教育関係事業について

　別添資料（P.5)のとおり
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　○民具資料事業について

　別添資料（P.6)のとおり

　○人権フェスティバルについて

　別紙チラシのとおり

　○ミカエルセミナーについて

５月２３日に開催。平成３０年度スタンプラリー表彰の後、人権すごろくを実施。

委員 民具は整理し、後々展示を行うのか。誰が資料の評価をするのか。

課長 展示は現時点ではない。県文化財課が協力、価値づけをしっかり行っていく。

【10.協議Ⅰ】

１）委員提案（報告）

委員 P16の土曜開校の内容で、1回目の会見小のメディアに高校生サークルの話とあるが、高校

生サークルの話をするのか。

課長 高校生サークルが取り組む「メディアへとの付き合い方」の児童生徒向け啓発を想定。

昨年度は南部中で実施した。「高校生サークルからの話」ということである。

２）事務局提案

①南部町教育協働みらい会議について

７月１８日（木）午後３時３０分～で町長部局と日程調整する。同日、定例教育委員会を先に

行い、1日にまとめる方向で調整する。

②令和元年度西部地区町村教育委員会連絡協議会定期総会について

　別添資料（P.7-11)のとおり

３）その他　

なし

【１１．協議Ⅱ】

なし

【１２．今後の主な予定】

次長 　会議案Ｐ４のとおり

学校訪問の詳細については再度連絡する。

１）６月（第６回）定例教育委員会の開催について

　日時　６月２６日（水）開始時刻は今後調整

　会場　会見第二小学校

２）７月（第７回）定例教育委員会の開催について

　日時　７月１８日（木）午後１時００分～

　会場　南部町役場天萬庁舎　３Ｆまんてんホール

３）８月（第８回）定例教育委員会の開催について

　日時　８月２１日（水）午後１時３０分～

　会場　南部町役場天萬庁舎　２Ｆ会議室

【１４．互礼・閉会】

　午後３時１４分

【１３．次回委員会開催日について】
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